

Según fuentes de la iglesia, sería “la primera procesión evangélica” celebrada en Segovia en Semana Santa



Los participantes en la "procesión evangélica" posaron ante el acueducto romano de Segovia

(SEGOVIA, 19/04/2022) La Iglesia evangélica La Casa del Señor en Segovia ha realizado la que, según informa, es “la primera procesión evangélica de Semana Santa en Segovia”.

La actividad se sumó este domingo al calendario de eventos religiosos en Segovia con un acto que trató de visibilizar, “no tanto al Jesús muerto en la cruz, sino al Cristo resucitado tres días después”.

La celebración de la procesión bajo el lema ‘Jesucristo resucitó’ tuvo lugar el 17 de abril, Domingo de Resurrección, por las calles del centro de la capital. La procesión salió de la Plaza Mayor a las 20:00 horas, descendiendo por la Calle Real, y finalizó en el Azoguejo. La marcha estuvo encabezada por una pancarta donde se anunciaba que ‘Jesucristo resucitó’ e iba acompañada de canciones de alabanza.

Las procesiones de Semana Santa nunca habían figurado en sus actividades religiosas, por lo que la Iglesia La Casa del Señor en Segovia aprovechó este tiempo festivo para salir a la calle y mostrar a Segovia a un Cristo resucitado, que está vivo entre nosotros. Según sus organizadores, “la procesión del domingo no fue un acto momentáneo de religiosidad sino una expresión de alegría, que nos recuerda que podemos conocer a Jesús durante todo el año”.





[Evangélicos celebran una procesión de Resurrección en Segovia](#)